
Herr Grote begrüßte die Einigung in der Sitzung des Umwelt-, Planungs- und 
Verkehrsausschusses vom 11.12.2007, die Firsthöhe auf 12 m festzusetzen. 
 
Anschließend fasste der Rat folgende Beschlüsse: 
 


